
MENSAGENS DE APOIO À CARTA COMPROMISSO COM A EJA

PROFESSOR CICERO QUIRINO DA COSTA (PT)

AGRADEÇO AOS SENHORES PELA CARTA VISANDO APOIO AO PROJETO
"COMPROMISO SAO PAULO ANALFABETISMO ZERO". ESSE É UM DOS
MEUS COMPROMISSOS NA CIDADE, JÁ TENDO CRIADO, COM UM GUPO DE
PESSOAS ENGAJADAS, UM PROJETO SIMILAR NO SINDICATO DOS
EMPREGADOS RURAIS DE DOBRADA E A FERAESP.
 DEPOIS COM A NOVA ADMINISTRAÇÃO HÁ 8 ANOS FIRMAMOS
PARCERIA. ATUALMENTE A PREFEITURA ASSUMIU O PROJETO COM
PROFESSORES PRÓPRIOS. O ATUAL VICE-PREFEITO É CANDIDATO A
PREFEITO, COM CERTEZA MANTERÁ O PROJETO E FARÁ O
APERFEIÇOAMENTO QUE A NECESSIDADE EXIGIR.
POR ISSO, COMO EDUCADOR E VEREADOR, ASSUMO O COMPROMISSO DE
LEVAR ADIANTE ESSA PROPOSTA E VIGIAR PARA QUE ELA CONTINUE
AQUI E SEJA MELHORADA NO QUE HOUVER.
 SEM MAIS AGRADEÇO PELO APREÇO
>

PROFESSOR CICERO QUIRINO DA COSTA (VEREADOR E ATUAL CANDIDATO NO
PRÓXIMO PLEITO).

IVAN VALENTE (PSOL)

Prezadas e Prezados Senhores,

Em nome da Coordenação da Campanha Ivan Valente Prefeito - PSOL/PSTU, saudamos a iniciativa e
manifestamos nossa adesão à Carta-Compromisso da EJA apresentada aos candidatos pelo Fórum Estadual de
EJA de São Paulo.

A Educação de Jovens e Adultos tem sido relegada a segundo plano em nosso país e em nossa cidade,
aviltando direitos de cidadãs e cidadãos brasileiros. Em nosso entendimento, é uma questão que, antes de mais
nada, deve ser assegurada como política de Estado, conforme consignamos em nosso programa de governo.

Assim, subscrever esta carta significa, para nossa campanha, o efetivo comprometimento com uma luta justa e
absolutamente necessária.

Tomamos a liberdade de indicar abaixo o link com nosso programa de governo para a área de educação e
solicitamos a gentileza de nos enviar um endereço para que possamos enviá-lo (a publicação) via correio.

http://www.ivanvalente50.com.br/campanha/CN01/programa/EDUCACAO.htm

Cordialmente,
Marcelo Aguirre
p/ Coordenação de Campanha
IVAN VALENTE PREFEITO - PSOL/PSTU

http://www.ivanvalente50.com.br/campanha/CN01/programa/EDUCACAO.htm


JOÃO WALTER MARCONDES (PSDB)

Considerando-se  que já faz parte  de  nosso  Plano de Governo o estabelecimento  e
ampliação de Políticas Públicas de acesso à Educação de Jovens e Adultos, estamos conforme
solicitação, manifestando nossa Adesão a CARTA-COMPROMISSO DA EJA.
Parabenizamos ainda, a iniciativa tomada e com certeza, juntos contribuiremos para a
superação do analfabetismo no município de Rio Claro e no Estado de São Paulo.

Atenciosamente,
João Walter Marcondes

LUIZ MARINHO (PT)

Com a aprovação do candidato Luiz Marinho.

Teresinha
Assessoria de Luiz Marinho
4122-3439/7873-1938

MARY SUZANNE GALLONI LEITE (PSOL)

Fui educadora de jovens e adultos no município de Pedro de Toledo por três anos, por
meio do IPF, participei do MOVA SP e do ENEJA em 2007.
Acredito na Educação como meio de transformação, portanto irei encaminhar este
documento aos 4 candidatos a prefeitos do município, porém afirmo desde já o meu
compromisso pessoal com esse projeto.
Sou candidata à vereadora e independente do resultado das eleições pretendo mobilizar
o Vale do Ribeira em prol a Educação de Jovens e Adultos.
Devido a forças políticas, o projeto perdeu o Brasil Alfabetizado nessa região e tenho
como objetivo recuperar o AJA além de incentivar o EJA.
Busco parcerias e gostaria de uma orientação para os procedimentos a seguir com base
nos objetivos descritos acima.
Desde já contem com meu apoio e obrigada pela atenção.

Mary Suzanne Galloni Leite



MAURICIO MOROMIZATO (PT)

O candidato Mauricio Moromizato, candidato a prefeito de Ubatuba pela coligação Ubatuba
de Cara Nova assume o compromisso com as propostas do Fórum Estadual de EJA de São
Paulo e aproveita para encaminhar o plano setorial de governo na área de Educação.

Rui Alves Grilo - RG. 4.393.354
Coordenador da Equipe de Plano de Governo

JOÃO DÁRCIO RIBAMAR SACCHI (PTN)

Prezados Amigos,

O e-mail foi repassado para nossa direção municipal.

Grato,

João Dárcio

PAULO FIORILO (PT)
AO FÓRUM ESTADUAL DE EJA DE SÃO PAULO

Reitero o compromisso em fortalecer o Movimento por uma EJA de qualidade na formulação de
políticas públicas para a Educação de Jovens e Adultos assim como ocorreu com o MOVA/SP.

Um abraço

Paulo Fiorilo


